

## Eléctricos tuneros: logros de sindicalistas destacados

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 09 Enero 2020 13:38

Visto: 25370

---

Los resultados sindicales y técnicos productivos devenidos durante los 12 meses del año, promovieron el mérito de resultar Colectivo Vanguardia Nacional dos años consecutivos y la condición por tercera ocasión ininterrumpida, de la condición de empresa destacada, junto a las homólogas de Granma y Sancti Spíritus.

El Licenciado en Derecho, Pedro Barrera Osorio; quien ocupa el cargo de Secretario General del Buró Sindical Extraterritorial en la provincia señaló que los principales resultados sindicales estuvieron enmarcados en el satisfactorio cumplimiento de los indicadores de eficiencia como lo es el Aporte a la Patria al 109 %; la Cuota Sindical al 102 % y el Programa Materno Infantil al 106 %.

Se efectuaron el 100% de nuestras asambleas sindicales de afiliados y trabajadores, así como las asambleas de representantes, dándole cumplimiento al 95 % de sus planteamientos. Se logró alcanzar el 1er lugar general en seis de los ocho municipios de nuestro territorio en la clasificación de los bloques pequeños del Sindicato Provincial de Trabajadores de Energía y Minas en cuanto a colorido, organización y uniformidad en las actividades en saludo al día internacional de los trabajadores.



## Logros que ameritan la condición de empresa destacada para los eléctricos tuneros

Los principales indicadores técnico productivos muestran una mejora considerable respecto al año anterior, reflejados en el cumplimiento del Tiempo de Interrupción al Usuario en 25.24 horas, 0.72 horas por debajo del plan. Además de todos los indicadores de calidad, disminuyéndose en 750 afectaciones respecto al plan y en 991 con respecto al año anterior.

Se mantienen en cero las interrupciones por tercer año consecutivo en la transmisión. De manera general, los indicadores de mantenimiento a las redes se cumplen mostrando un 111.2 % el Programa de rehabilitación de las redes donde se prevé certificar con los parámetros técnicos establecidos todas las líneas de transmisión y subtransmisión.

Se logró al cierre del año tener la doble alimentación a 34,5kV en los 8 municipios de la provincia logrando una mejor fiabilidad y flexibilidad del servicio a nuestros clientes. En las afectaciones a la zafra azucarera se reportaron 19.95 horas de tiempo perdido, representado en un 0.14 %, lo que muestra eficiencia en la atención a la zafra.

No ocurren accidentes mortales en el trabajo a pesar de ser una empresa que está expuesta permanentemente a altos riesgos laborales. Se consolidan las modalidades

del cobro de la electricidad por las diferentes vías; Cajeros Automáticos, Transfemóvil, Banca Remota, Banca Móvil, Terminales de Punto de Venta (Post); quedando incorporadas al pago por cualquier de estas variantes un total de 2200 clientes.



## ¿Cómo se comporta en el sector eléctrico el cambio de la matriz energética?

Como parte de la política aprobada para el cambio de la matriz energética; se concluye y sincroniza al Sistema Electroenergético Nacional (SEN) el Parque Solar Manatí II, el cuarto concluido en la provincia con un aporte de aproximadamente 11.0 Mw/h al territorio. De igual manera se avanza en la construcción del Parque Eólico Herradura I con la fundición de 14 bases para aerogeneradores.

Hoy nuestra provincia al cierre del año, por esta vía de obtención de energía limpia alcanzó el 100% de la disponibilidad en los Parques Solares Fotovoltaicos y muestra un sobrecumplimiento del plan de generación teniendo en cuenta la intensidad solar y comportamiento climatológico.

Se destacan dentro de las inversiones que dan solución a reiterados planteamientos ;beneficiándose un total de 1260 viviendas en La Estrella en Las Tunas y El Nueve, perteneciente al municipio Jobabo, así como los asentamientos de La Calera, Santa María 11, El Roble, Los Hoyos y Las Tapas del municipio Jesús Menéndez.

La provincia mantuvo un trabajo estable en el control del consumo y la demanda, al propiciar una disminución significativa de energía y por consiguiente de combustible diésel para la generación.



### **Retos de los trabajadores eléctricos en Las Tunas**

No pocos fueron los obstáculos desafiados como consecuencia de las afectaciones financieras que durante el pasado año presentó el país, lo que se vio influenciado fundamentalmente en la entrada de recursos indispensables para la generación eléctrica. A pesar de ello, el cierre de este diciembre en nuestra provincia para los eléctricos tuneros; despidió una de las etapas más prometedoras de nuestra organización que supo mantener en un lugar meritorio la empresa en el 2019 y queda expuesto al compromiso el mantener esta condición para este 2020.